
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

З н ж м ж
КОММУНИЗМА
Орган Ангарского городского комитета Коммунистической партия 

Советского Союза и городского Совета депутата трудящихсс

N 2 1 5 2  (7 4 4 )  Среда, 19 декабря 1956 года ! Цена 15 коп.

Как вас обслуживают?

Есть годовой!
В счет 1957

-•ч*-

Ангарск растет и хорошеет. С 
каждым днем все больше появ
ляется в нем красивых, благоуст
роенных жилых домов, столовых, 
магазинов, мастерских бытового 
обслуживания.

Наш город в полном смысле 
этого слова социалистический; он 
вырос за последние десять лет, и 
именно здесь, у нас, по воле Ком
мунистической партии делается 
все, чтобы жизнь советского чело
века была красивой, радостной, 
не омрачненной бытовыми невзго
дами. Но для украшения жизни 
человека мало хороших бытовых 
условий, нужны здоровые, осно
ванные на элементарных принци
пах морали, взаимоотношения лю- 

’ дей.
Никто не станет отрицать, что 

в Ангарске хороший трамвай; мы 
радуемся, входя в благоустроен
ный вагон, и огорчаемся, когда 
слышим грубый окрик кондуктора. 
Мы возмущаемся, когда не можем 
полчаса и более сесть в вагон, 
опаздываем на работу.

О транспорте речь зашла неслу
чайно. В редакцию поступает мно
го писем о недостатках в обслужи
вании трудящихся транспортом. 
Нерегулярно ходят автобусы по 
маршруту «Рынок— 4 поселок», 
случается раньше времени уходят
автобусы с ливни «Манск— Сов
хоз».

Много «праведлншх претен
зий предъявляют горожане в ра
ботникам торговли и общественно- 
го питания. У нас есть хорошие 
столовые, образцовые магазины 
Вместе с тем, в адрес некоторых
предйрнятин общественного пита
ния и отдельных работников име
ются большие нарекания. Плохо 
невкусно готовится пища в стало 
вой Ж  6 УРСа. Однообразие в ас 
сортименте, некачественное прнго 
ТОБЗенИб блюд характерны дл. 

'столовой № 1 поселка Майска 
' Многие работники общественное 

питания грубы е посетителями

Так, например, буфетчица кафе 
т. Матюшенко отказалась прода
вать пиво, которое было в буфе
те, а книгу жалоб выдала только
после долгих пререканий.

Говоря о культурном обслужи
вании, нельзя умолчать о много
численных фактах грубости и ху- 
лиганства со стороны клиентов 

! столовых и ресторанов. Секретарь 
партийной организации ресторана 
«Тайга» т. Тарасова с возмуще
нием описывает многие факты не
достойного поведения некоторых 
посетителей ресторана. Десятки 
таких фактов были описаны 
в нашей газете. Надо, 
чтобы ангарчане всегда помнили 
простую истину: требуя вежли
вости —  будь вежлив сам.

Еще год назад о городской ско

рой помощи в редакцию поступали 

только плохие сигналы. Теперь 

таких сигналов вообще нет. Наобо- <

С 5-го декабря коллектив Куй
бышевской конторы производст
венных предприятий трудится в 
счет 1957 года. С неослабеваю
щей энергией работают в эти дни 
железобетонщики. Они уже выда
ли в счет нового года 5360 ку
бометров сборных изделий строи
телям. Бетонщики завода тт. Ку- 
зора, Тишковский, Аркадий Ону- 
чин, дозировщицы Лидия Пьянко- 
ва и Надежда Шаламова выполня
ют по две с лишним нормы в сме
ну.

С наступлением зимы усложни
лись условия труда рабочих, стоя
щих на подаче инертных, но, не
смотря на морозы, Мария Камене
ва, Фаина Натарова, Иван Кова
ленко с честью справляются с 
ответственным заданием. Их днев
ная выработка превышает 200 
процентов. _

Тысячи тони минеральной ва
ты  отгрузили в счет 1957 года 
рабочие завода минеральной ваты 
и карбида.

Л, Беленова.

Д о с р о ч н о
В итоге развернувшегося соцсо

ревнования успешно завершил 12 
декабря с. г. выполнение годового 
плана строительно-монтажных ра
бот 1956 года коллектив Ангар
ского управления «Союзтеплост- 
рой».

К 12 декабря коллектив участ
ка Л» 1 (начальник участка т. 
Журавков) выполнил годовой 
план на 113 процентов, участок 
№ 3 (начальник участка т. Уша- 

—  на 127 процентов, уча

сток Ms 4 (начальник т. Лопатин) 
— на 110 процентов.

Успешно потрудились передови
ки производства Ф. Е. Байбородин,
A. В. Булыия, С. И. Коваленко,
B. И. Богданов, Н. П. Самохвалов, 
И. А. Стагцачев, С. Д. Варфаломе- 
ев, секретарь комсомольской орга
низации Л. М. Прокофьева, прораб 
В. И. Горбунов, мастер Н. IT 
Яковлев и другие.

М. Зарх,
начальник планового отдела.

Новая трудовая победа

рот, горожане с уважением отзы_ I

ваютсЯ о работниках скорой помо

щи. Не в пример другим медицин

ским учреждениям плохо работают 

еще отдельные работники детской 

консультации. Например, 3-го де

кабря не приехала врач детской

консультации на вызов к больно
му ребенку инженера т. Добрыни

на.

Четвертый поселок находится 
на отшибе, жителям его неспод
ручно мыться в городской бане.
Между тем, имеющаяся в поселке 
оаня работает с перебоями. До сих 
пор там нет парикмахерской.

G мелочами быта, которые час
тенько портят настроение людям, 
мы в силах бороться. У нас есть 
для этого все возможности. Нужно 
только, чтобы каждый портной, 
товар, кондуктор, врач видел за 
jBoeit работой живых людей.

Коллектив ремонтников завода 1 
полукоксования добился новой 
производственной победы. 5 де
кабря,ко дню Советской Конститу
ции, досрочно выполнен годовой 
план в нормочасах и по валовой 
продукции. Среднее выполнение 
норм за 11 месяцев составило 170 
процентов. За это же время цехо
вые прямые затраты сокращены 
на 309,2 тысячи рублей.

. Особенно высокой производи
тельности труда добились передо
вые люди цеха слесари тт . Кор
шунов, Додганов, Синяв, электро

сварщик т. Владимиров, электрик 
т. Ковылин, в токарном парке 
тт . Рычагов, Есипов, Попов, Жи- 
ренок и другие. Коллектив ремонт
ников своей боевой, энергичной 
работой доказал, что он способен 
выполнить любое задание. В  1957 
году коллектив цеха будет настой
чиво бороться за дальнейший тех
нический прогресс, за улучшение 
экономических показателей, высо
кое качество ремонта.

Г. Фурман,
экономист.

СТРОИТЕЛЯМ ВРУЧЕНО 
ПЕРЕХОДЯЩЕЕ КРАСНОЕ

ЗНАМЯ СОВЕТА МИНИСТРОВ 
И ВЦСПС

По итогам работы за третий 
квартал строителям Ангарска при
суждено переходящее Красное зна
мя и денежная премия Совета Ми
нистров и ВЦСПС. 17 декабря во 
Дворце культуры состоялось соб
рание, посвященное вручению 
Красного знамени.

— Высокая награда,— сказал, 
принимая знамя, начальник стро
ительства т. Зурабов,— обязыва
ет нас еще лучше трудиться, ре
шительнее добиваться устранения 
недостатков, настойчиво улуч
шать качество строительства.

—  Задачи строителей нашего 
коллектива, —  заявил в своем вы 
ступлении рабочий 2-го строи
тельного района т. Ступаков,—  
сделать все для.того, чтобы зна
мя, которое мы сегодня получаем, 
осталось у нас надолго.Основа ус
пеха на строительстве —  хорошее 
снабжение материалами, беспере
бойная работа механизмов. У нас 
в этих вопросах есть еще немалые 
недостатки, на устранение кото
рых и должны быть направлены 
усилия коллектива.

На собрании выступили также 
начальник 4-го строительного 
района т. Мудэль, маляр 5-го 
стройрайона 0. Северинь, строи
тель т. Войтов. Все они от имени 
своих коллективов заверили ео- 
брание, что строители будут высо
ко нести честь передового коллек
тива и приложат все усилия в  то
му, чтобы прочно закрепить до
стигнутые успехи.

сборщиков
В монтажной конторе № 15 

высоких производственных пока
зателей добилась комсомольско- 
молодежная бригада слесарей- 
сборщиков Николая Лукова. Рабо
тая на сборке трубных заготовок, 
ремонте задвижек, изготовленйй 
металлоконструкций, нестандарт
ного оборудования, она системати
чески перевыполняет свои зада
ния. X

Первым  деяь

*"4̂ ,  -

Ленинград. Коллектив Ижорского завода успешно освоил 
производство гидравлических прессов для цветной металлургии. 
Мощные прессы давлением 5 тысяч тонн предназначены для 
производства прутков различных профилей из цветных метал
лов. Два таких пресса изготовлены для Китайской Народной 
Республики. Конструкторы продолжают усовершенствовать ма
шины. Сейчас они работают над переводом пресса на дистанци
онно-автоматическое управление, подготовляется замена кован
ного цилиндра сварным из двух частей. Это позволит уменьшить 
его вес на 17 тонн.

ЭД снимке: сборка пресса. Фотохроника ТАСС,

( ’ неба падают, кружась,
мягкие, пушистые хлопья сне
га и медленно опускаются на 
землю. В это утро, еще затем
но, на окраину города, где не
подалеку стеною стоит 
лес, торопливо шагают сотни 
женщин, преимущественно мо
лодых. Снег бодро поскрипыва
ет под валенками, весело пере
кликаются молодые голоса.

17 декабря 1956 года. Этот 
день войдет в историю нашего 
города, как день рождения 
первого цеха крупного пред
приятия легкой промышленно
сти —  ангарской швейпой 
фабрики, —  одной т  воеьмж, 
которые должны войти в 
строй в шестой пятилетке. Она 
оборудована по последнему сло
ву техники и будет выпускать 
больше нродукцян, чем все ра
ботающие швейные фабрики 
области.

Рождение ангарской фабри
ки имеет свою интересную ис-. 
торию. На строительстве не 
хватало рабочей силы. И тогда 
сто сорок будущих швейниц 
решили включиться в строи
тельные бригады, своими рука
ми, помочь соорудить фабрику.

Изо дня в день они трудились 
на любых работах,которые тре
бовались по ходу стройки. По
следнее время, вооружившись 
кистями, белили помещения бу
дущего цеха, красили окна, 
двери.

Теперь они сменили комби
незоны, запачканные известью, 
красками, на обычную буднич
ную одежду и пришли в пер
вый пусковой цех, чтобы за
нять свои рабочие места.

Вдоль конвейеров, над кото
рыми светится длинный ряд 
ламп, озабоченно ходит началь
ник первого пошивочного цеха 
Владимир Гамсиевич Роговой. 
Он хозяйским глазом еще и 
еще раз осматривает оборудо
вание.

...В цехе начинаете!?митинг. 
Директор фабрики Иван Ивано
вич Логинов поздравляет кол
лектив с введением в эксплуа
тацию первого цеха. Он от име
ни администрации, партийной, 
комсомольской организаций 
объявляет благодарность пере
довым работникам, принявшим 
участие в строительстве фаб
рики.
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После митинга швейницы 
расходятся по своим рабочим 
местам* У начала конвейера, 
на рабочем месте INI 1, за швей
ной машиной сидит комсомол
ка Валентина Чемесова. Она 
вместе с другими молодыми ра
ботницами Софьей Убушеевой, 
Альбиной Овечкиной, Любой 

Эммой Яковки-
нои принимала активное уча
стие в строительстве фабрики. 
Теперь она стала работницей, 
которая будет начинать пер
вую операцию на конвейере.

Сегодня, в первый рабочий 
день, швейницы еще раз полу
чают необходимый инструктаж, 
подробно знакомятся с выпол
нением технологических опера-

Завтра, с пуском конвейера, 
начинается освоение выпуска 
продукции.

Первый цех ангарской швей
ной фабрики начинает рабо
тать. Уже в следующем, 1957 
году фабрика должна выпус
тить продукции для населения 
на сумму 2,5 миллиона рублей.

А. Тврлецкий.



Ш естая городская комсомольская конференция

Жить всегда обо всём беспокоясь,— 
так велит комсомольская совесть!

Это самое важное
: Нельзя сказать,

 ^  чтобы горком не
I  занимался произ-
f к ч '0 Ж /  водственными воп-

' росами. В плане 
у  его было намечено 

такое крупное 
мер о п р и я т  и е, 

как пленум с вопросом о рас
пространении передового опыта
среди молодых рабочих. И даже 
проведено это мероприятие и при
нято хорошее решение. Но реше
ние, к  сожалению, осталось на 
бумаге.

;— Только несколько пунктов
этого весьма пространного реше
ния было выполнено,— -сказал де
легат теплоэлектроцентрали
т. Шамов.

Ни одной школы передового 
опыта не было создано после пле
нума. А ведь справедливо говори

л и  делегаты, что горком должен 
быть не только контролирующим 
органом, но и непосредственным 
организатором выполнения своих 
решений.

О многих производственных не
урядицах говорили делегаты кон
ференций! Делегат т. Беша ска
зал, что руководители пар
тийной ч и хозяйственной ор
ганизаций строительства мно
го говорят о создании ' индуст
риальной базы, но яа деле полу
чается другое. Завод железобетон
ных изделий строится медленно. 
Строительство, например, своего 
бётоноемесительного узла на заво
де прекратилось. Горком ВЛКСМ 
также не интересуется этой строй
кой.

Заслуживающую внимания 
мымь с борьбе за недельный и. да
же суточный плац высказал деле
гат промышленные предприятий
т. Мезенцев.
— Пора кончать со штурмовщиной 
в выполнении плана, —  сказал 
он,— комсомольцы долшга бороть- 
СЯ за равномерный выпуск продук
ций в течение всего месяца.

Критикуя неполадки на произ
водстве, делегаты требовали ОТ 
горкома комсомола уделять при
стальное внимание производствен
ным вопросам,, неуклонно претво
рять в жизнь свои решения.

Кто же виноват?
— -Если рабочий зарабатывает 

в день три— пять рублей, будет 
ли он добросовестно трудиться?—  
Прозвучал вопрос в отчетном до
кладе горкома В Д В ® . А за ним 
последовали факты, Бригады чгер- 
вого и второго участков пятого 
стройрайона на строительстве до
дав 7-107 и 12-74 из-за отсутст
вия олифы простояли с 1 по 5 но
ября, Звено т. Зубковой в составе 
•геми человек на 4 участке (на
чальник т. Кондратьев) в ноябре 
зарабатывало по восемь рублей на 
человека в день. О возмутитель- 

-яы х  фактах, виновником которых 
является начальник б-го района 
т. Басурманок, рассказала делегат 
от комсомольской организации 
швейной фабрики т. Яковлева.

— Три месяца назад у нас на 
фабрике сколотился коллектив из 
числа молодых специалистов, а 
также юношей и девушек,окончив
ших десятилетку. Тов. Басурманов 
попросил Помощь у директора фаб
рики. Чтобы ускорить пуск фабри
ки 200 юношей и девушек были 
направлены на отделочные

i  Многими замечательными делами славен 
S многотысячный отряд комсомольцев Ангарска. 
'  Только на промышленных предприятиях, стро- 
'  ительных площадках и в монтажных организа

циях трудится более 10 тысян комсомольцев. 
Каждый второй производственник, строитель, 
монтажник — это комсомолец. Поэтому все 
трудовые успехи Ангарска— это успехи и го
родской комсомольской организации. Дять ты
сяч комсомольцев являются передовиками 
производства, две тысячи награждены почет
ными грамотами, комсомольских я 
профсоюзных организаций. В  городе более ста 
комсомольско-молодежных бригад, цехов и 
участков. Полторы тысячи молодых рабочих в 
1956 году овладели вторыми и третьими про
фессиями, Более тысячи предложений с эконо
мическим эффектом свыше четырех миллионов 
рублей было подано в ходе двухмесячника ра- 
ционалзиаторов.

Вдохновенно трудятся молодые энтузиасты 
производства бетонщики Изюмов и Прилеп- 
ский, шофера Г А Т К  Морковичев и Недолил, 
слесарь-монтажник Рябов, слесарь ТЭ Ц  Оре
хов, слесарь «Спецхиммашмонтажа» Сидель- 
кикоз, токарь электромеханического завода

Живов, почтальон Гвай, телеграфистка Попо
ва, водители и Кондукторы трамваев Святии- 
на, Лазарева, Свинарева, Филщаонова.

В областной эстафете юности, посвященной 
X X  съезду КПСС, участвовали 33 коллективов 
художественной самодеятельности и три тыся
чи юношей и девушек. В  спартакиадах низо 
вых коллективов участвовало восемь тысяч 
физкультурников. В  ходе спортмесячника бы 
л о подготовлено 325 спортсменов-разрядников, 
построено 23 спортивных городка, шесть ма
лых футбольных полей, сотни спортивных 
площадок.

С гордостью за свои дела слушали рапорт 
горкома комсомола делегаты V I городской 
комсомольской конференций, проходившей 
15— 18 декабря во Дворце культуры.

Боевой, я  о-настоящему комсомольский дух 
носила конференция. С ее трибуны делегаты 
смело говорили о тех серьезных «болезнях», 
которые необходимо искоренить во имя еще 
больших успехов и побед, Их еще много, этих 
страшных «болезней». С возмущением бичева 
ли виновников безобразий и недостатков деле
гаты конференции. О некоторых вопросах, под
нятых в докладе и выступлениях делегатов, 
рассказывается на этой странице.

ты . Но начальник участка т. Голь- 
дибаев и десятник т. Сероокий не 
организовали труд эксплуатацион
ников на строительстве. В  резуль
тате они заработали по 25 рублей 
в месяц.

Делегат т. Усатов рассказал о 
том, что группа строителей в 130 
человек, работающая на хлебоза
воде, имеет производительность 
труда, 50 процентов,- потому что 
занимается замазыванием отвер
стий. На претензии строителей на
чальник участка т. Суеанов отве
тил:

— Вас здесь много, мне некогда 
всеми заниматься, И площадной 
руганью закончил этот разговор.

Во втором строительном районе 
производительность труда на зем- 
ш ш х работах (ручным спосо
бом) составляет п ять процентов. 
1еловек зарабатывает 90 копеек в 
день.

Знают ли обо всем этом руково
дители строительных районов н 
управления строительства? Если 
знают, то- почему же они равно» 
душно взирают на эти безобразия? 
Почему же и горком комсомола по- 
настоящему, до конца не борется 
за нормальную ТРУДОВУЮ ЖИЗНЬ
молодежи?

9та вопросы прозвучали с три
буны конференции как законный 
упрек.

А комсомольский 
актив?

•— Самый наболевший и самый 
запущенный вопрос —  учеба ком
сомольского актива, —  говорит 
делегат т. Мальцев, —  За отчет
ный год проведен рлько один се» 
минар секретарей комсомольских 
организаций. Хорошей формой 
учебы комсомольских работников, 
центром ее долгкна быть комната 
комсомольского актива, которую

неооходимо открыть при горкоме 
комсомола.

Делегаты конференции тт . Иль
ин, Конев, Чикеева4 и другие го
ворили, что члены бюро горкома 
комсомола редко, а некоторые во
обще не бывали на предприятиях, 
не оказывали практической помо
щи секретаряг цеховых и завод
ских комсомольских организаций. 
Большие претензии предъявляли 
делегаты к работникам обкома 
комсомола. Например, перед кон
ференцией приехал в Ангарск ин
структор обкома ВЛКСМ, посидел 
в каибнете у т. Елина и уехал. 
Разве это помощь?

= П ервы й  пл е нум ^
Состоялся первый пле

нум горкома ВЛ КС М . 
Пленум избрал первым 
секретарем Г К  ВЛ КС М  
В, Г. Масаловз, . вторым 
секретарем —  Н. Ю. Сте- 
путенко. Зав. отделом аги
тации и пропаганды у т
вержден В . А. Юрчецко, 
зав. школьным отделом —  
Н . И. Иванова, зав. секто
ром учета и статистики —  
А. И. Грекова.

Пленум избрал бюро 
Г К  ВЛ КС М  в следующем 
составе; Васильева К- Ф-, 
Ковригин В . В., Мальцев 
И. Г., Масалов В . Г.,Мило- 
ванов С. Г., Перетолчин 
А. И., Руденко В. Ф., Сте- 
путенко Н . Ю., Юрчен
ко В . А,

А  в школе?
-— Школе в отчетном докладе 

бюро горкома уделено мало вни
мания,-—говорит е своем выступ
лении старшая пионервожатая 
10-й школы Лидия Коновалова.—

Это и понятно:сек
ретари горкома не 
были ни в одной 
школе. Данные для 
доклада повидимо- 
Щ  дала зав.школь- 

,' н̂ым отделом т. 
'’Бурмакина. А 

знаете, как она их полу
чила? Собрала нас, вожатых, дала 
нам по листу бумаги н сказала: 
«Пока не напишите, что делалось 
за год, —  не отпущу: мне ночью 
надо писать докладную». Сама 
Бурмакина для школ —  мимолет
ное видение. 8 месяцев прорабо
тала она зав. школьным отделом, 
а положение в школах не знает. 
Не знает она также в чем состо
ит специфика работы в школе. 
У Бурмакиной —  необычайное 
самомнение, со школьным акти
вом она никогда не советуется. А 
горком свалил всю работу на ее 
плечи. Мы в этом году ни разу не 
собирались вместе обсуждать 
школьные дела.

Горком не знает ни дел вожа
тых,, ни их жизни. В отчетном до
кладе фигурирует старшая пио
нервожатая 13-й школы т. Горба
чевская как работавшая недоста
точно. А знает ли бюро горкома, 
почему? У Горбачевской семья из 
3-х человек, и нет жилья. Живет 
она в частной комнате на 5 квад
ратных метра_д, за которую пла
ти т 200 рублей из своей пятисот
рублевой зарплаты. Кто же, как 
ни горком, должен ей помочь?

Работу комсомольских и пио
нерских организаций школ нуж
но освежить, очистить от бюро
кратической шелухи, привлекать 
к этой работе людей с душой пе
дагога, а ие сухареи-бюрокра- 
тов, —  к  таким выводам пришла 
конференция.

Нужны
спортсооружения

Из выступления т. Йоцеиок
Почему у нас в городе нет 

спортивных сооружений: пара
шютной вышки, плавательного 
бассейна, водной станции? Если 
их нет, то их надй строить. Но на
ши строители так относятся к со
оружению спортобъектов, что 
можно состариться, пока их вве
дут в строй. Надо нам, комсомоль
цам, взять  это дело в свои руки. 
Пусть строительство спортсоору- 
жений будет комсомольской строй
кой.

Плохо занимался ГК  ВЛКСМ и 
ГК  ДОСААФ (председатель т. Сте- 
панов) спортивно-оборонной рабо
той.

Хорошую песню раньше пели 
комсомольцы:

— Возьмем винтовки новые,
На штык —  флажки,
И с песнею в стрелковые 
Пойдем в кружки!
С этими словами я  и хочу обра

титься к комсомольцам. Ведь обо
ронно - спортивная работа —  их 
кровное дело!

Обидно!

★ В  апреле 185? года пр«- 
вестЬ 1-й городской слет бри
гадиров и членов комсомоль
ско-молодежных бригад, 

i f  С 1 января no 1 марта 
провести двухмесячник по 
сбору н внедрению рациона
лизаторских предложений. В  
марте провести 2-й городской 
слет молодых рационализато
ров и изобретателей.

* С  1 января 1957 года ор
ганизовать соревнование ком
сомольских организаций про
мышленных предприятий ж 
строительных подразделений 
за чистоту и культуру произ
водства.

Конференция решила
т^Возобаовить работу 

хвующего 
семинара

по
стоянно действующего при 
Г К  ВЛ КС М  семинара пропа
гандистов.

* С 1 января по 1 апреля 
1957 года провести конкурс 
на лучшую постановку куль
турно-массовой работы и ор
ганизацию досуга молодежи.

★С 1 января по 1 августа 
1957 года провести комплек
сную спартакиаду города.

■^Провести комсомольский 
слет учащихся школ и учеб
ных заведений «Славным тра
дициям наших отцов мы в 
труде и в учебе верны», го
родскую выставку техниче

ского творчества учащихся:Л
изучающих рабочие профес
сии, слет выпускников школ, 
работающих на производст
ве, и методическую конферен
цию учителей «О практике 
работы пионерской и комсо
мольской организаций школ».

^Приступить в 1957 году 
к строительству тира и пара
шютной вышки. <

Организовать при Г К  
ВЛ КС М  комнату комсомоль
ского активиста.

-^Создать городскую брига
ду «легкой кавалерии».

Из выступления делегата 
т. Климова

Обидно, ио много -еще- у нас 
хулиганов. Еще обидней, что боль
шое число хулиганских поступков 
падает на молодежь. В 1956 году 
209 комсомольцев разобрано на 
административной комиссии, 300 
комсомольцев побывало в вытрез
вителе.

Пусть будут эти цифры, не 
только обвинением для городовой 
комсомольской организации, пусть 
служат они стимулом для улуч-' 
шения воспитательной работы-, 
для развертывания всемерной 
борьбы за здоровый быт, за комсо
мольскую честь.

Мало еще помогают работникам 
милиции в борьбе с хулиганством- 
руководители предприятий и уч
реждений. На извещения из мили
ции с просьбой принять меры к  
нарушителям общественного по
рядка не получены ответы: от за
вода гидрирования —  на 52 изве
щения, от катализаторного заво
да —  на 31 извещение, от ,5-го 
стройрайона —- на 52, от РМЗ —  
на 28. А ведь борьба с хулиганст
вом это обязанность всех нас, это 
и долг комсомольцев и боевая за
дача комсомольских руководите* 
лей.

Этим необходимо 
заняться

Из выступления делегата  ̂
т, Криулина

У нас много отдаленных районов, 
рабочих поселков.Знает ли горком, 
как живут там комсомольцы? Од
ного клуба «Строитель» для рабо
чих районов явно недостаточно. А. 
во Дворец культуры даже в 6 па
сов не доберешься—  нет транс
порта. Отсюда —  возможность для 
развития хулиганства.

Не руководит горком комсомола 
работой бригад содействия мили
ции, не вовлекает в их работу 
массы молодежи, Этим веобходикв 

j заняться. '  -  — —
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Причины низкого качества 
монтажа

Новый дом только что вступил
в эксплуатацию, но не прошло и 
трех дней, как в домоуправление 
долетели заявки на неисправность 
строительных радиаторов, на те
чи кранов. Немало жалоб поступа
ет но этому поводу в редакцию 
газеты. Приток этих писем осо
бенно увеличился с наступлением 
зимы. Почему так. непрочно смон
тирована сантехника? С таким 
вопросов обратилась редакция га 
зеты к монтажникам уча стка , 
торым руководит ь  Шевченко.

печатаем ответ монтаж

Секции радиаторов слабо притор-

ников.

Коллектив нашего участка де
лает очень многое для улучшения 
качества монтажа отопления,водо
провода и канализации в жилых 
домах и зданиях культурно-быто
вого назначения. Особенно благо
творно на качестве сказался пере
ход на индустриальный метод мон
тажа сантехники. Вся трубная 
заготовка монтируется и спрессо
вывается в условиях мастерской, 
а на месте лишь производится 
сборка готовых узлов. Если рань
ше чугунные канализационные 
трубы мы рубили зубилом прямо 

- на месте рабОт, то теперь это де
лается в цехе на станке. Здесь же, 
в тепле, производится чеканка 
труб. Если раньше из-за недостат- 

-ка материалов мы работали на за
менителях (железный сурик,
олифа, аксоль), то теперь для 
резьбовых соединений мы получа
ем натуральную олифу и свинцо
вый еурик. Все это, бесспорно, 
положительно сказывается на ка
честве работ,- во вместе с тем 
'нельзя закрывать глаза на недо
статки, которые еще имеют место,

л Наши усилия не всегда дости
гают цели и в первую очередь по
тому, что далеко не совершенна 
арматура, которую нам прихо
дится монтировать, . В  течение
ряда лет мы получаем о И с еитнм - 
ового завода (Новосибирская об
ласть) низкопробные радиаторы.

цованы, из-за чего при сборке по
лучаются неравномерные зазоры. 
Плохо подогнаны шейки нипель- 
ных соединений. В процессе эк
сплуатации в секциях нередко об
наруживаются раковины. Завод
ской брак бывает трудно устра
нить в процессе монтажа. Наша 
вина, что мы не ставим этих воп
росов перед заводом-изготовите- 
.тем, не пишем рекламации. Не 

к о - 1  проявляет инициативы в этом
вопросе и главная контора мате
риально - технического снабже
ния. - '  —

Серьезными недостатками стра
дают смесители, водоразборные 
краны. Нередко уже в первые ме
сяцы  эксплуатации выходят из 
строя накидные гайки душевых 
смесителей. Гайки слишком хруп
ки и мало пригодны для горячего 
водоснабжения. Качество работ 
страдает и потому, что мы нередко 
получаем некомплектные приборы 
для монтажа. Так, фаянсовые 
умывальники должны присылать
ся с шурупами, смесителями, 
кронштейнами, мы же очень часто 
получаем только фаянс.

Особенно некачественной была 
последняя партия водоразборных 
бронзовых кранов, которые при
шлось ставить в кваршрах сдаточ
ных домов 74-го квартала. Кожа
ные прокладки вырезаны небреж
но, сальники набиты сухим асбе
стом, краны не рассчитаны на го
рячее водоснабжение.

Большим тормозом "в работ&мон- 
тажников является то, что мы не 
имеем качественного расширяю
щего цемента. Решение этого воп
роса позволит более эффективно 
пользоваться передовыми метода
ми монтажа. Претензии трудя
щихся Ангарска к монтажникам 
справедливы.Со своей стороны мы 
сделаем все для того, чтобы из
жить имеющиеся недостатки.

А. Мерозкин, 
старший прораб моптажяоги 
участка.

ТАКИМ НЕ МЕСТО ЗА РУЛЁМ!

Туркменская ССР. Коллек- 
тив Красноводского нефте
перерабатывающего завода 
успешно соревнуется за до
срочное* выполнение плана 
первого года шестой пятилет
ки. Трудящиеся обязались 
выполнить годовую програм
му к 20 декабря и вырабо
тать дополнительно 60 тысяч 
тонн светлых нефтепродук
тов.

За высокие показатели в. 
работе по итогам третьего 
квартала коллективу завода 
присуждены переходящее 
Красное знамя Совета Мини
стров С С С Р и В Ц С П С  и пер
вая денежная премия. За 9 
месяцев завод дал сверх пла
на 58.694 тонны светлых 
нефтепродуктов. Производи
тельность труда возросла на 
6.7 процента против плано
вой и на 27 процентов по 
сравнению с прошлым годом.

В  цехе М  1, который вы
работал сверх плана 46 ты
сяч тонн светлых нефтепро
дуктов, хорошо трудится кол
лектив комбинированной ус
тановки. Во ^Всесоюзном со
ревновании среди коллекти
вов таких установок красно- 
водцы занимают 3-е место.

На снимке (слева направо):
начальник установки А. Т у 
гаев и оператор Ш . Мереев 
беседуют со старшим инжене
ром цеха В. А. Кирюхи- 
ным.

Леонид Шаповалов вел машину 
т  предельной скорости. Она вих
ляла из стороны в сторону: води
тель был пьяный. В этот вечер 
случилось большое несчастье. Ша
повалов в пьяном угаре плохо раз
личал, что делается впереди, он 
наехал и задавил насмерть вось- 
мплвтнюю школьницу.

Несчастье отрезвило водителя. 
Он попытался^скрыться, загнал 
машину в овраг, но вскоре был 
разыскан. За свое преступление 
Шаповалов получил заслуженное 
наказание.

Этот случай оживленно обсуж
дался в коллективах автотранс
портников города.

Работа водителей, особенно б 
нашем городе, сложна и ответст
венна. Достаточно сказать, что 
в городе на сравнительно неболь
шой территории эксплуатируется 
несколько тысяч грузовых и лег
ковых автомашин, около тысячи 
мотоциклов различных марок. Ин
тенсивное движение, большое ко 
лете с тв  о пешеходов обязывают 
водителей транспорта соблюдать 
высокую дисциплину, ■ работать 
особенно четко.

Большинство .  водителей добро
совестно относится к своим обя
занностям, четко выполняет пра
вила безопасности движения, 
обеспечивает безаварийность в 
работе.

К Сожалению, в семье не без 
урода. Встречаются еще у нас во
дители, которым не место за ру
лем, —  любители легкой наживы, 
любители «подработать налево».

Есть и такие, которые, как и 
Леонид Шаповалов, позволяют се

бе пьяными садиться за руль.
Взять хотя бы такой случай. 

Шофер артели «Ангарск» Стани
слав Полюбец в свое время был 
хорошим водителем, но потом 
связался с пьяной компанией и 
сам пристрастился к  спиртным 
напиткам. Пользуясь бесконтроль
ностью со стороны председателя 
артели Дорофеева, он стал -часто 
появляться в пьяном виде за ру
лем. В текущем году он дважды за
держивался в нетрезвом сосйищм 
сотрудниками государственной ав
тоинспекции и оба раза не цредъ* 
явил свое удостоверение. Пытают
ся укрыться от ответственности и 
некоторые другие водители. Вдт 
фамилии нарушителей правил бе
зопасности движения: Гора В. П., 
Беймуратов А„ Ф., Васильченко 
И.. А., Писарев М. А., Вишняков 
А. И., Константинов П. И., Вино
градов А. А., Тхагапсов М. Ж., 
Буров Б. Н., Сукачев И. Т . ,  Борж- 
сов Н. Г.. Низовцев П. В., Гефнер 
А. Я.

Почетен труд водителя. Он тре
бует от человека хорошего знания 
техники, твердой дисциплины,вы
сокой производственной культуры 
Эти качества нужно настойчиво 
вырабатывать в себе.

Таким же шоферам, которые
разлагают дисциплину, калечат
технику и ставят под угрозу здо
ровье и жизнь людей, коллективы 
автотранспортников должны ска
зать решительно и твердо:

— Вам не место за рулем!

А. Володин,
начальник отдела безопасно*

■ сти движения ГОМ.

Обогревают обещаниями
В  моей квартире тепло бы

вает тогда, когда тепло на ули
це. С наступлением холодов в 
квартире температура не пре
вышает 15— 16 градусов. И

i это уже в течение второй зимы. 
Заявки в устной и письменной 
форме подавались в домоуправ
ление неоднократно. Слесарь по 
отоплени:о бывал много раз,, 
только после его визитов ничего 
не изменилось.

Недавно квартиру проверилг 
инженер домоуправления Кри
венко и мастер Надымов и ре
шили, что надо немедленно o r- 
регулировать систему отопле

ния. Прошло несколько дней, а 
в квартире по-прежнему холод
но.

После этого обратился к ян* 
женеру 4-га теплового района 
т. Комарикову, объяснил ему б 
положении в квартире. И  т. Ко
мариков, посетив мою квартиру,' 
пообещал «немедленно устра 
нить недостатки» *

Увы! И  на этот раз это было 
только обещание, от которого в 
квартире не стало теплее.

И . Бакшеаз,
мастер ремстройконторы.

П у с т ь  и впредь п р о ц в е т а е т  
советсно-чехословацная дружба!
Ес ть межгосударственные до- 

говоры, значение которых из го
да в год не только не умень
шается, а, напротив, неуклонно  

■ возрастает. К  таким историче
ским документам относится за
ключенный 13 лет назад в Мо
скве договор о дружбе, взаимной 
помощи и послевоенном сотруд
ничестве между Советским Со
юзом и Чехословацкой Респуб
ликой. Советско-чехословацкий 
у г о в о р  залож ил прочные О С Н О 

ВЫ  раЗВИТНЯ подлинно братской 
дружбы и всестороннего сотруд
ничества наших народов.

Советские люди издавна пи
тают самые добрые чувства и 
симпатию к талантливому и тру
долюбивому чехословацкому на
роду. Такой же сердечной друж
бой отвечают нашему народу
чехи и словаки.

История советско-чехословац
ких отношений со всей очевид
ностью подтвердила, что в го
дину суровых испытаний чехо
словацкий и советский народы 
могут полошиться друг на дру
га. Кто не помнит дней Мюнхе
на, когда над Чехословакией на
висла угроза гитлеровской окку
пации! Советский Союз оказал
ся единственным государством, 
решительно выступившим в за

щиту независимости Чехослова
кии Советские воины протяну- 
ли руку дружественной помощи 
словацкому народу, восстав
шему в августе 1944 года про
тив гитлеровских оккупантов. 
По призыву парижских патрио
тов Советская Армия совершила 
беспримерный в военной 'исто
рии бросок от Берлина до Пра
ги и спасла чехословацкую сто
лицу от разрушения.

Закалившаяся в совместных 
боях против общего врага— гит
леровского фашизма, советско- 
чехословацкая дружба еще бо
лее окрепла в послевоенный кпе- 
риод. Объединенные общими 
идеалами построения социали
стического общества. Советский 
Союз н Чехословакия строят 
свои взаимоотношения на 
принципах полного равноправия, 
уважения территориальной це
лостности, государственной не
зависимости и суверенитета, не
вмешательства ж) внутренние 
дела друг друга. Б  основе совет
ско-чехословацких отношений 
лежит искреннее стремление по
мочь друг другу в строительстве 
новой жиЗди. Именцо поэтому с 
каждым годом крепнут и расши
ряются экономические, научно- 
технические и культурные связи

между Советским Союзом И Че
хословакией.

Чехословацкий народ под ру
ководством своего испытанного 
авангарда — Коммунистической 
партии  Добился больш их успе
хов на пути строительства соци
алистической Чехословакии.

Уместно напомнить сейчас 
высказывания некоторых недру
гов народно-демократических 
стран на Западе, которые не 
только предрекали «экономиче
ский крах*- государствам, став
шим на социалистический путь
развития, но и принимали в этом 
направлении соответствующие 
меры. Так, например, англий
ская газета «Йоркшир пост» в 
1951 году писала: «Наложенный 
западными державами запрет на 
экспорт стратегического сырья 
в Восточную Европу уже начи
нает ощущаться за железным 
занавесом. Это особенно очевид
но в таких полуиндустриализо- 
ванных странах, как Чехослова
кия. .. Выполнение различных 
планов срывается»,

И на этот раз враги социализ
ма были посрамлены. Чехосло
вацкий народ достиг историче
ских побед в развитии своей эко
номики. За десять последних 
лет промышленное производство 
увеличилось'более чем в три с 
половиной раза. Известно, что 
по производству чугуна на душ у 
населения Чехословакия в 1937 
году занимала восьмое место в 
мире. С тех пор Чехословакия

далеко обогнала Швецию, кото
рая в то время была примерно 
на том же уровне, что и Чехо
словакия. В  прошлом году Че 
хословакия по выплавке сталк 
на душу населения уже перегна
ла Францию и Швецию, значи 
тельно приблизившись к уровню 
Англии, Весьма характерно, чте 
в Чехословакии производство 
развивается более быстрыми 
темпами, чем в самых высоко
развитых в промышленном отно
шении капиталистических стра
нах. Если в С Ш А  за время с 
1946 по 1954 год бЫл достигнут 
среднегодовой прирост произ
водства стали Щ. душу населе
ния на 'I „доцента то в Чехо
словакии он равен 11,8 процен
та.

В  результате успехов в раз
витии экономики в Чехослова
кии созданы условия для неук
лонного повышения благосостоя
ния народов. Начиная с 1953 
года, из года в год, иногда даже 
дважды в год, в Чехословакии 
производится снижение рознич
ных цен. В  начале декабря со
стоялось шестое по счету сни
жение цен.

Особое значение приобретает 
советско-чехословацкая дружба 
в настоящее время, когда импе
риалистические силы любыми 
средствами пытаются сорвать 
развитие мирного сосуществовав 
ния и сотрудничества между на
родами, обостряя международ
ную обстановку. Именно эти це

ли преследовали англо-франко- 
изранльсная агрессия против 
Египта и попытка осуществить 
в Венгрии контрреволюционный 
переворот с целью установления 
там фашистской диктатуры. Эти 
действия представляют собою 
составную часть единого плана 
международной реакции--осла
бить, подорвать силы мира, де
мократии и социализма во Всем 
мире. I

Чехословацкая Республика 
занимает достойное место в 
братском содружестве социали
стических стран. Основой ее 
внешней политики является 
борьба за мнр и ослабление меж
дународной напряженности. 
«Неизменным краеугольным 
камнем нашей внешней полити
ки,— заяйил председатель пра
вительства Чехословацкой Рес
публики -В. Широкий в Нацио
нальном собрании,— есть,л  ос
тается крепкая дружба-и союз с 
Советским Союзом. Наши отно
шения последовательно основы
ваются на ленинских принципах 
равноправия народов, ма ярш- 
ципах пролетарского интерна- j  
ционализма... Чехословацко-со- 
ветская дружба пустила свои 
корни так глубоко в сердцах на
ших народов, что никакая сила 
в мире не может ее оттуда выр
вать».

Пусть же процветает и креп 
нет дружба советского и чехо
словацкого народов! _



г о р о д у
Живо и интересно

Читательская конференция, 
состоявшаяся1 15 декабря в 
библиотеке Дворца культуры,

. затронула весьма злободневный 
вопрос —  вопрос воспитания 
-подрастающего поколения в 
школе и семье. Этой теме по
священ ряд новых книг, в том 
числе .и повесть Г. Матвеева 
«Семнадцатилетние», которая 
а явилась предметом обсужде
ния на данной конференции.

Зав. библиотекой тов. Дуб- 
кова во вступительном слове 
дала краткий обзор новой лите
ратуры, посвященной вопросам 
воспитания,и рассказала о том, 
НТО повесть «Семнадцатилет
ние» привлекла внимание мно
гих читателей. Активное уча
стие в обсуждений книги при
няли педагоги.

— Книга ценна тем, —  гово
рит учитель т. Ермолов,—  
что здесь хорошо показано вос
питание взаимного доверия

преподавателей и учащихся.
Бурную полемику вызвало 

выступление преподавателя 
литературы т. Шорниковой.

Возникает спор о художест
венных достоинствах повести.

Один за другим выступают 
на конференции десятиклассни
ки, в зале общее возбуждение. 
— Счастье человека в любимой 
работе,— заканчивает свое вы 
ступление десятиклассница 
Попдавекая. Именно об этом 
и говорится в повести Г. Мат
веева.

Конференция окончена, но 
многие присутствующие не 
расходятся. Одни теснятся у 
иллюстрированной литератур
ной газеты на тему о воспита
нии, другие с интересом про
сматривают отзывы читателей. 
Шумная толпа у книжной 
выставки, посвященной этой 
же теме.

Р. Рахматулина.

Открылся новый детсад

15 декабря в 107 квартале них приготовлено. Групповые
.города открылся новый дет
ский сад на 125 мест.

•Коллектив детского сада 
(зав, 3. Г. Якимова) хорошо

комнаты хорошо оборудованы, 
Радуют глаз шелковые шторы 

! на окнах; белоснежные скатер- 
I ти на столиках, ковры на полу.подготовился к открытию уч

реждения. Дети пришли в у ю т - ; В распоряжении детей масса 
ный, чистый дом, где все для игрушек.

ЗАВОДСКОЙ ШАХМАТНЫЙ ТУРНИР

На заводе полукоксования 
закончился межцеховой шах
матный турнир, в котором при
няло участие восемь команд.

женеров Еадулина, Азизовой и 
других. На второе место вышла 
команда ремонтно-мехаииче- 
ского цеха, в которой особенно

Первенство завоевала коман- успешно играли мастер „т. Язы*
да заводоуправления в еоставз 
диспетчера т. Барабаш, главно
го механика т. Гезничеяво, ив- т. Миооосв).

бо в , слесарь т. Чирков. На 1ре- 
тьем месте цех № 7 (капитан

ПЕРЕВЫПОЛНЕН ПЛАН ТОВАРООБОРОТА

На предприятиях общест
венного питания подведены 
итоги социалистического со
ревнования за ноябрь. Впереди

других по своим показателям 
идут коллективы ресторана

«Тайга» и столовой № 2. Кол
лективу ресторана «Тайга» 
присуждено первое место в со-' 
ревновании, столовой 34 2—  
второе.

Эти предприятия перевы*
цогшшш вдаа товарооборота.

Нота Советского Правительства 
Правительству США

15 декабря Временный Пове
ренный в делах СССР в С Ш А  
С. Р , Стриганов посетил Госу
дарственный департамент С Ш А  
и передал следующую ноту Со
ветского Правительства:

«Правительство Союза Совет
ских Социалистических Респуб
лик считает необходимым зая
вить Правительству Соединен
ных Штатов Америки следую
щее.

Согласно точно установлен
ным данным, 11 декабря 1956 
года в период между 13 ч. 
07 мин. и 13 ч. 21 мин. по вла
дивостокскому времени три аме
риканских реактивных самолета 
типа «Б-57>>, появившись со сто
роны Японского моря южнее 
Владивостока, нарушили госу
дарственную границу СССР и 
вторглись в воздушное прост
ранство Советского Союза. Эти 
самолеты углубились в воздуш
ное пространство над террито
рией СССР в районе Владиво
стока. В  районе нарушения 
стояла ясная погода с хорошей 
видимостью, что исключало воз
можность потери ориентировки 
летчиками в полете.

Нарушение американскими 
самолетами воздушного прост
ранства Советского Союза нель
зя расценивать иначе, как пред
намеренные действия военных 
властей С Ш А  с явно разведыва
тельными целями, что не может 
не вести к обострению междуна
родной обстановки на Дальнем 
Востоке.

Правительство Советского 
Союза заявляет Правительству 
С Ш А  решительный протест про
тив этого грубого нарушения 
воздушного пространства Совет
ского Союза американскими 
самолетами и настаивает на том, 
чтобы со стороны Правительст
ва С Ш А  были приняты меры к 
наказанию виновных и к недопу
щению в дальнейшем нарушений 
государственных границ СССР 
американскими самолетами.

Советское Правительство счи
тает необходимым заявить, что 
в случае повторения в дальней
шем нарушений американскими 
самолетами воздушного прост
ранства СССР ответственность 
за последствия таких нарушений 
будет полностью ложиться на 
Правительство Соединенных 
Штатов Америки».

Выступление президента 
Кекконена по радио в память 

Паасшиви
ХЕЛЬСИНКИ. (ТАСС). С речью 

по радио в память бывшего прези
дента республики Ю. К. Паасики- 
ви выступил президент республи
ки У. Б. Еевконен. Он охарактери: 
зо'вал К). К. Пааеикиви как выда
ющегося государственного деяте
ля, который много сделал для 
Финляндии и финского народа 
для укрепления внутренней и 
внешнеполитического положения 
своей страны.

Еекконен напомнил слова по
койного Пааеикиви, сказанные им 
в день независимости Финляндии 6 
декабря 1944 года: «Во внешней 
политике Финляндии господствую

щим над всем являются отноше
ния нашей страны к нашему вели
кому восточному соседу, Советско
му Союзу. Это является нашей ос
новной внешнеполитической проб
лемой, для жоторой мы должны 
найти решение и от которых зави
сит будущее нашего народа».

Кекконен подчеркнул, что Паа- 
сикиви руководил внешней поли
тикой Финляндии s  качестве пре
мьер-министра и президента рес
публики последовательно и смело. 
Пааеикиви был президентом мира. 
Он восхищался мирными достиже
ниями народов.

События р Северной Ирландии
ЛОНДОН. (ТАСС). Английские 

вяаети Северной Ирландии прини
мают чрезвычайные меры для по
давления усилившегося за послед
нее время национально-освободи
тельного движения ирландского 
народа. В Е&лфаете опубликовано 
постановление североирландского 
министерства внутренних дел, 
предоставляющее полиции полно
мочия задерживать и зашотать 
под стражу всех «подозрительных 
лиц» без всякого ордера на арест.

Касаясь событий в Северной 
Ирландии, газета «Системен» от
мечает, что страна находится 
«почти на осадном положении». 
Газета подчеркивает, что значи
тельная часть населения «симпа
тизирует политическим целям ир
ландской республиканской армии» 
(нелегальная организация, высту
пающая за воссоединение Север
ной Ирландии с Ирландской рес
публикой).

З а улучшение спортивно
массовой работы

.. 14 декабря состоялся прези
диум Иркутского обкома проф
союза нефтяников, обсудивший 
вопрос улучшения физкультур-
НО:массовой и учебно-спортив-
ной работы на наших предприя
тиях: В  докладе председатель 
обдеовета Д С О  Н еф тяник» т. 
Павлов ошетил, что за 1950 
год:коллективами физкультуры 
проделала большая работа по 
вовлечению молодежи в занятия 
спортЬм, Однако успехи 
могли быть значительно больши
ми, если бы руководство и эа- 
аодской комитет по-настоящему 
относились к нуждам спортсме
нов.

J . — Крайне неудовлетворитель
н о , — продолжал докладчик, —  

обстоит дело с материальной ба
зой ДСО «Нефтяник», Имею
щийся в Ангарске стадион не 

. отвечает даже элементарным 
требованиям, не хватает лыж, 
коньков с ботинками и другого 
инвентаря. В  результате стади
он не может обслужить всех.же- 
дающих .заниматься спортом,Не

терпимое положение создалось в 
Ангарске со строительством 
спортнавнльона и плавательно
го зимнего бассейна. Руководст
во УКСа не принимает надлежа
щих ме.р к развертывания? и 
форсированию строительства
этих спортивных сооружений.

По докладу т. Павлова раз
вернулись оживленные прения.

В  своем выступлении дирек
тор стадиона тов. Замащиков 
отметил неудовлетворительную
помощь завкома, а также УЭС 
(начальник тов. Бычков) и Ш К У  
(начальник т. Симаков). В  пери
од подготовки к зиме ремстрой-
контора Ш К У  произвела пере
борку печей s раздевалке и ре- 
монт эабора вокруг стадиона. 
Однако печи сразу же развали
лись, а забор несколько раз па
дал при небольшом ветре. От
казывается ремонтировать
электросеть стадиона начальник 
УЭС т. Бычков, несмотря на 
указания руководства предприя
тия. Не работает имеющаяся ра
диоаппаратура. Поливочная ма

шина выделяется начальником 
транспортного цеха т. Ивановым 
в зависимости от его настрое
ния, и в результате поливка 
катка производится от случая к 
случаю, а в день массового ка- 
юпия — в воскресенье — эта 
машина вообще не выделяется.

Выступившая на президиуме 
тренер спортшколы т. 'i'Ka-jyK
выразила возмущение по пово
ду неудовлетворительной помо
щ и со стороны объединенного  
завкома. Тов Ткачук сказала, 
что штат стадиона не укомплек
тован кадрами, которые бы мог
ли работать по-настоящему 
П о чти  отсутствует необходимый 
инвентарь для конькобежцев.

— На нашем стадионе, — го
ворил т. Бунтушкин, —  мы 
учим молодежь бескультурью: 
летом на, стадионе пыль, грязь, 
нет душевых; зимой мы не мо
жем ш лнть каток, сделать ос
вещение, натопить в раздевалке 
печи, насадить работу гарде
робной. Иногда можно видеть, 
как катающиеся на коньках во
зят подмышкой валенки. Все 
эти ненормальности имеют ме
сто потому, что т. Пахомов не 
хочет портить отношения с руко
водящими товарищами, не про

являющими никакой заботы о 
нуждах нашей молодежи.

— Неужели нельзя перело
мать бюрократические рогатки 
тт. Бычкова, Иванова и Симако
ва? — с возмущением спраши
вает т. Бунтушкин. У  нас" в го
роде много магазинов, есть и 
УРС, но нет лыж, нет ботинок 
к конькам и другого спортин
вентаря, без которого нельзя 
сколько-нибудь серьезно нала
дить работу. Руководством пред
приятия совершенно не выпол
няется приказ Министра от 
23. X. 56 г., направленный на 
развертывание и улучшение 
спортивно - массовой' ‘ работы. 
На f президиуме нет ни 
т. Ярополова, ни т. Саакова. Это 
еще раз говорит о том, что ру
ководители стоят вдалеке "от 
нужд и запросов трудящихся. 
Плохо помогает нам и обком со
юза, хотя и находится под бо
ком.

Президиум принял постанов
ление, обязывающее профсоюз
ную организацию,и руководство 
предприятия принять все меры 
к ликвидации недостатков в 
спортивно-массовой работе, 
улучшить работу стадиона.

МАНЕВРЫ ЗАПАДНЫХ  
Д ЕРЖ А В

ДЕЛИ. (ТАСС). Газета «Нейшнл 
геральд» в  передовой статье резко 
критикует США и их стронников, 
которые протащили в ООН резолю
цию по «венгерскому вопросу». В  
статье отмечается, что цель ООН 
должна заключаться в том, чтобы 
добиться улучшения положения в 
Венгрии, однако американская ре
золюция лишь вредит этой цели.

Подчеркивая, что «нет- никакой 
параллели между положением в 
Венгрии и англо-франжо-израиль- 
ской агрессией против Египта»,"
газета заявляет, что 
ское осуждение советской полити
ки» будет рассматриваться как 
«продолжение холодной войны и 
новый заговор против Советского 
Союза».

В заключение газета пишет, 
что маневры Запада в ООН на
правлены на. то, «чтобы можно 
было и дальше вести холодную 
войну против Советского Союза. В 
таком случае пусть Соединенные 
Штаты и их сателлиты не утверж
дают, что они помогают венгер
скому народу обрести мир, свобо
ду и демократию».

Ответ
клеветникам

ВАРШАВА. (ТАСС). Как сооб
щает Польское агентство печати, 
газеты некоторых западноевропей
ских стран в сенсационной форме 
ублйкуют сообщения разных е н о -  -  

странных агентств о «забастовках 
и политических, демонстрациях в 
Польше». Радиостанции этих 
стран также распространяют ана
логичные сообщения. Так, напри
мер, распространяются сообщения 
о «забастовке» горняков шахты 
«Шомберки» и забастовке рабочих 
завода в Познани, о демонстрации 
в Сопоте и Липло, а также о под
жоге Дома советского офицера в 
Легнице.

Польекое агентство печати про
верило через своих корреспонден
тов на местах эти сообщения, рас
пространяемые печатью и радио- 
сгаяциямд некоторых западноев
ропейских’ стран. Все сообщения о 
якобы имеющих место забастов
ках, демонстрациях и нападениях 
оказались вымышленными.

И З В Е Щ Е Н И Я
20 декабря в 19 часов в ка

бинете политического просвеще
ния Г К  КПСС в помощь само
стоятельно изучающий полити
ческую экономию состоится лек
ция на тему; «Общественная 
собственность на средства про
изводства — основа производ
ственных отношений при социа
лизме». Лектор Максимов Ю, И .

Ф* *
20 декабря в 19 часов в Г К  

КПСС состоится семинар про
пагандистов кружков по кон
кретной экономике промышлен
ности. Тема семинара: «Органи
зация и нормирование труда на 
промышленных предприятиях». 
Лектор Сопин В . И.

* * *
21 декабря в 19 часов в ка

бинете политического просвеще
ния Г К  КПСС состоится семи* 
нар пропагандистов кружков по. 
политической экономии социа
лизма по теме: «Товарное произ
водство, закон стоимости и 
деньги при социализме». Лектор 
Романов П. М.

Поправка
В  № 151 нашей газеты до

пущены опечатки. В  передовой 
статье в левой колонке четвер
тую строчку сверху нужно чи
тать: «ежегодно сдают в эксплу
атацию». В  статье «Стояли на
смерть» во втором абзаце чет
вертую строку сверху следует 
читать: «12  октября 1941 года».
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